

ABSTRAK

Yusca Hendy Sadewa, NIM 126102203276, Manajemen Konflik Keluarga Pasangan Muda Ditinjau dari Teori Thomas - Killmann (Studi Kasus Desa Srengat Blitar), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Arifah Millati Agustina, M. H. I.

Kata kunci: Manajemen konflik, Keluarga pasangan muda

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya perkawinan muda di Desa Srengat. Perkawinan muda dalam konteks ini yaitu perkawinan yang dilakukan oleh dua mempelai atau salah satu berumur 20-23 tahun. Batas usia tersebut Berdasarkan ketentuan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) usia ideal menikah adalah 21 tahun untuk wanita dan 25 tahun untuk laki-laki. Perkawinan dibawah usia yang ideal akan menyebabkan konflik yang terjadi didalam keluarga pasangan muda, hal itu disebabkan karena kurangnya persiapan dalam finansial dan kedewasaan. Hal inilah yang menimbulkan *cultural shock* bagi keluarga pasangan muda dan membawa dampak buruk bagi keluarganya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Apa saja faktor yang melatarbelakangi konflik dalam keluarga pasangan muda di Desa Srengat Blitar, 2) Bagaimana manajemen konflik keluarga pasangan muda di Desa Srengat Blitar ? 3) Bagaimana manajemen konflik keluarga pasangan muda di Desa Srengat Blitar di tinjau dari Teori Thomas dan Kilmann ?

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan studi kasus lapangan (*field research*) yang akan menggambarkan, dan menceritakan keseluruhan fakta dilapangan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu triangulasi waktu, teknik, dan sumber.

Hasil penelitian menunjukkan faktor penyebab konflik dalam keluarga pasangan muda di Desa Srengat adalah ekonomi, keterlibatan orang tua, anak, dan kurangnya komunikasi. Manajemen konflik keluarga pasangan muda di Desa Srengat yang digunakan adalah negosiasi, musyawarah, dan *tahkim*. Teori Manajemen konflik Thomas dan Kilmann yang digunakan dalam keluarga pasangan muda meliputi akomodasi, kolaborasi, kompromi, menghindar, dan kompetisi. Penerapan teori manajemen konflik Thomas dan Kilmann menggunakan beberapa kombinasi gaya yaitu kolaborasi dan kompromi, akomodasi dan kompromi, menghindar dan kompromi, serta kompetisi dan menghindar.

ABSTRACT

Yusca Hendy Sadewa, 126102203276, Family Conflict Management of Young Couples Reviewed from Thomas - Killmann Theory (Case Study of Srengat Blitar Village), Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, 2024, Supervisor: Arifah Millati Agustina, M. H. I.

Keywords: Conflict management, Family of young couples

This research was motivated by the large number of young marriages in Srengat Village. Young marriage in this context is a marriage performed by two brides or one person aged 20-23 years. Based on the provisions of the National Population and Family Planning Board (BKKBN), the ideal age for marriage is 21 years for women and 25 years for men. Marriage below the ideal age will cause conflicts that occur in the families of young couples, this is due to lack of preparation in finances and maturity. This is what causes culture shock to the families of young couples and adversely affects their families.

The formulation of the problem in this study is 1) What are the factors behind the conflict in the family of young couples in Srengat Blitar Village, 2) How is the handling of family conflicts of young couples in Srengat Blitar Village? 3) How is the management of family conflicts of young couples in Srengat Blitar Village seen from Thomas and Kilmann's theory?

This type of research uses qualitative research with field case studies that will describe, and tell the overall facts in the field. Data collection techniques in this study used interviews, observation and documentation. Data analysis techniques use data reduction, data display, and inference. The technique of checking data validity using triangulation is triangulation of time, technique, and source.

The results showed that the factors causing conflict in the families of young couples in Srengat Village were economy, involvement of parents, children, and lack of communication. Family conflict management of young couples in Srengat Village used is negotiation, deliberation, and tahkim. Thomas and Kilmann's conflict management theories used in young couples' families include accommodation, collaboration, compromise, avoidance, and competition. The application of Thomas and Kilmann's conflict management theory uses several combinations of styles, namely collaboration and compromise, accommodation and compromise, avoidance and compromise, and competition and avoidance.

الملخص

يوسكا هندي ساديوا، الرقم الوطني ١٢٦١٠٢٢٠٣٢٧٦، إدارة النزاعات العائلية للأزواج الشباب من منظور نظرية توماس - كيلمان (دراسة حالة قرية سرينجات بليتار)، برنامج القانون العائلي الإسلامي، كلية الشريعة والقانون، جامعة الإسلامية الحكومية سيدي علي رحمة الله تولونغونغ، ٢٠٢٤، المشرف: عارفة ميلاتي أغستينا، ماجستير في الشريعة والقانون الإسلامي.

الكلمات الرئيسية: إدارة النزاعات، العائلة للأزواج الشباب

الدراسة هذه تأتي نتيجة لتزايد أعداد الزيجات الشباب في قرية سرنجات. الزواج الشباب هنا يشير إلى الزواج الذي يقوم به زوجان أو أحدهما في سن ٢٠ إلى ٢٣ عامًا. تقريرًا للهيئة القومية للسكان وتنظيم الأسرة يحدد العمر المناسب للزواج عند ٢١ عامًا للإناث و ٢٥ عامًا للذكور. يمكن أن يؤدي الزواج في سن أقل من العمر المناسب إلى نشوء صراعات داخل أسرة الزوجين الشباب، نتيجة لعدم الاستعداد المالي ونقص النضج. وبالتالي، يكون ذلك غالبًا ما يفاجئ أسر الزوجين الشباب ويؤدي إلى تأثيرات سلبية على الأسرة.

صياغة مشكلة البحث في هذه الدراسة تتضمن النقاط التالية: (١) ما هي العوامل التي تؤدي إلى حدوث الصراعات في أسر الزوجين الشباب في قرية سرنجات بليتار؟ (٢) كيفية إدارة الصراعات في أسر الزوجين الشباب في قرية سرنجات بليتار؟ (٣) كيفية تقييم إدارة الصراعات في أسر الزوجين الشباب في قرية سرنجات بليتار من منظور نظرية توماس وكيلمان؟

نوع هذا البحث يعتمد على البحث النوعي بطريقة دراسة الحالة الميدانية التي ستصف وتروي الحقائق الكاملة الموجودة في الميدان. تقنيات جمع البيانات في هذا البحث تشمل المقابلات، المراقبة، والتوثيق. أما تقنيات تحليل البيانات المستخدمة فتتضمن تحليل البيانات، عرض البيانات، واستخلاص الاستنتاجات. أما تقنيات التحقق من صحة البيانات فتشمل التثليث وهو تقنية يتم فيها التحقق من صحة البيانات عبر التثليث في الوقت، والتقنية، والمصدر.

تظهر نتائج البحث أن العوامل المسببة للصراع في أسر الأزواج الشباب في قرية سارانجات تشمل الجوانب الاقتصادية وتدخل الوالدين ورعاية الأطفال وانعدام التواصل. يعتمد التعامل مع النزاعات في أسر الأزواج الشباب في قرية سارانجات على عملية التفاوض والمداوات والحكيم. تتضمن نظرية توماس وكيلمان لإدارة الصراع المستخدمة في أسر الأزواج الشباب في قرية سيرينجات استراتيجيات المواجهة والتعاون والتسوية والتجنب والمنافسة. يستخدم تطبيق نظرية توماس وكيلمان لإدارة الصراع أساليب مختلفة مثل التعاون والتسوية، والتكيف والتسوية، والتجنب والتسوية، والمنافسة والتجنب.